

myneva verlegt Firmensitz dauerhaft nach Essen

- **Führender Software-Hersteller im Bereich Sozialwesen unterstreicht mit diesem Schritt die Bedeutung Essens als Kompetenz-Zentrum für eHealth**
- **Oberbürgermeister Kufen weiht neue Räumlichkeiten in zentraler Lage ein**

Essen, 12. April 2024 – Die myneva Group, einer der führenden Softwareanbieter für alle Bereiche des Sozialwesens, hat sich entschlossen, ihren Unternehmenssitz nach Essen zu verlegen. Künftig wird die Holding des mit 16 Niederlassungen national und international vertretenen Unternehmens in der Essener Innenstadt direkt am Kennedyplatz unter Markt 1 zu finden sein. Im Rahmen einer feierlichen Eröffnungsveranstaltung am 12. April im Beisein von Essens Oberbürgermeister Thomas Kufen wurden die zentral gelegenen Räumlichkeiten ihrer Bestimmung übergeben.

Essen ist seit jeher einer der maßgeblichen Standorte von myneva, und die guten personellen und wirtschaftlichen Rahmenbedingungen im Ruhrgebiet haben neben der Konzentration der deutschen Gesellschaften in Essen den wesentlichen Ausschlag für die Wahl des Standortes gegeben. Zudem hat sich Essen auch zu einem Zentrum für das Thema eHealth entwickelt und bietet damit die Gelegenheit zum unkomplizierten Austausch zu Innovationen und Digitalisierung im Gesundheitswesen. Der Standort Essen hat für das Unternehmen eine lange Tradition. Vor genau 51 Jahren wurde das Geschäft der späteren heimbias in Essen gegründet. Dies ist gleichzeitig der Ursprung der myneva Group GmbH, die heute Softwarelösungen in den Bereichen der Pflege und des Sozialwesens anbietet.

„Essen steht für Energie und für ein zukunftsweisendes Gesundheitswesen. Rund um das Universitätsklinikum Essen hat sich ein Netzwerk der Medizinbranche gebildet, zu dem auch wichtige Dienstleister der Branche gehören. Ich freue mich deshalb, dass myneva sich für unsere Stadt, unsere Region entschieden hat“, begrüßt Essens Oberbürgermeister Thomas Kufen die Ansiedlung des Unternehmens. „Ich freue mich sehr, dass wir zu unseren Wurzeln zurückkehren und den Sitz unseres dynamischen, international aktiven Unternehmens nun räumlich mit den operativen Einheiten zusammenlegen.“, ist CEO Dieter Weißhaar von der Standortwahl überzeugt.

Über die myneva Group

Die myneva Group ist einer der führenden europäischen Softwareanbieter für alle Bereiche des Sozialwesens. Mit über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, über 3.900 Kundinnen und Kunden sowie rund 1,5 Mio. Klientinnen und Klienten im Sozialbereich deckt myneva den gesamten Sozialbereich von Altenpflege, Eingliederungshilfe, Kinder- und Jugendhilfe bis hin zu Sozialhilfen ab. Als einer der erfolgreichsten Softwareanbieter dieser Branche ist myneva aktuell in acht Ländern Europas tätig.

Kontakt

Matthias Goldbeck

Phone +49 172 8 42 70 07

Email matthias.goldbeck@myneva.eu

Web www.myneva.eu

myneva Group GmbH | Markt 1 | 45127 Essen